

El país se convierte en un cascarón vacío

Las tensiones políticas pasaron al plano regional con amenaza de conflicto bélico para terminar con la restitución del lenguaje diplomático. Las diferencias en el chavismo son colectivas y se concretizan en el rechazo del pueblo quien sigue de espectador por las implicaciones de las maletas que se abren y reflejan la cara del proceso. Se pide disciplina pero el caos ya se ha generalizado en todas las esferas del país.

LOS VECINOS SE ENTIENDEN

Son acostumbradas las arremetidas de Chávez en contra de su homólogo colombiano Uribe Vélez. En esta oportunidad el continente se vio amenazado por una confrontación bélica entre Colombia y Venezuela. El peligro lo causó la incursión militar de efectivos colombianos a territorio ecuatoriano con el resultado de la muerte del segundo a bordo de las FARC, Raúl Reyes y un numeroso grupo de insurgentes y civiles.

Como medida de solidaridad con Ecuador el presidente Chávez envió contingentes militares para reforzar la zona fronteriza con Colombia, además de expulsar al embajador colombiano en Caracas con su cuerpo diplomático y cerrar su embajada en territorio neogranadino. Luego de la Cumbre de Río en Santo Domingo el abrazo pre-

sidencial dio por terminada la escalada de insultos y amenazas para recuperar la buena vecindad. Sin embargo, los efectos de esta crisis la padecen los habitantes de las zonas fronterizas.

SE PREPARAN BATERÍAS PARA LAS REGIONALES

Luego de meses de preparación se realizaron las elecciones para elegir a las autoridades del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV). La población electoral fue de aproximadamente 94.248 personas. Las caras son las mismas. El presidente del partido es Chávez. El vicepresidente es Alberto Müller Rojas. En las elecciones se eligieron a los 15 miembros de la directiva con sus respectivos suplentes, de un total de 79 candidatos. El ex ministro Istúriz obtuvo el mayor número de votos.

El Partido Comunista de Venezuela apela por la construcción de espacios de unidad y articulación popular como política para las próximas elecciones regionales.

Por la acera de enfrente la oposición se aglutina en la plataforma electoral unitaria con el fin de recuperar los espacios democráticos perdidos por ella con la decisión de retirarse en elecciones pasadas. Para elegir a los candidatos unitarios se utilizarán 3 mecanismos de selección. El primero es el consenso entre partidos, de no lle-



gar a acuerdos se elegirá a quien tenga la preferencia en las encuestas y si aun se mantiene la división se pasará a las elecciones primarias.

SE SIGUEN ABRIENDO MALETAS CHAVISTAS

El diputado oficialista Luis Tascón, pidió a la Comisión de Contraloría de la Asamblea Nacional (AN) investigar presuntas irregularidades en la compra de 100 carros rústicos para el Ministerio de Infraestructura cuando el actual Superintendente del Servicio Nacional Integrado de Administración Aduanera y Tributaria (SENIAT), José David Cabello era el titular de esa cartera. El señalado es hermano del gobernador de Miranda, Diosdado Cabello, uno de los más importantes asesores presidenciales.

Desde el chavismo el diputado Tascón es señalado de conspirar, junto a Globovisión y el imperio yanqui, contra la revolución; además, se pidió revisar el funcionamiento de la Comisión de Contraloría para sancionar a su presidente Julio Moreno.

El problema no fue la acusación sino que se ventilara frente a las cámaras de TV, dijeron los dirigentes chavistas. Las acusaciones según Cilia Flores son falsas y Tascón respondió que es la oportunidad del Parlamento de investigar e interpellar a los funcionarios señalados. Por su parte, Diosdado Cabello, acusa a Tascón de solici-



tar un pasaporte diplomático para un banquero venezolano vinculado al narcotráfico.

Las acusaciones a Tascón continúan y el mismo Chávez expresó que el diputado no estaba de acuerdo con los cambios en el SENIAT por estar implicado en mafias enquistadas en esa dependencia gubernamental.

Los casos de desobediencia han llegado a descontrolar al chavismo. El presidente Chávez salió pidiendo orden y llamando a la reflexión porque de lo contrario la expulsión es la única salida para los que se salgan de la línea partidista.

A RON LA RONRONEARON

El presidente Chávez regañó a la dirigente revolucionaria Lina Ron por los ataques perpetrados al Palacio Arzobispal de Caracas y a la estación televisiva Globovisión. La acción le quitó brillo a las negociaciones liderizadas por Chávez por la liberación de 4 exsenadores colombianos en manos de las FARC. La dirigente política fue llamada a disciplina revolucionaria. Sin embargo, los partidarios de Ron argumentan que fue utilizada por la derecha enógena del chavismo.

EL CONTRALOR SALIÓ DEL SILENCIO

El Contralor General, Clodosbaldo Russian, ha sancionado administrativamente a más de 400 ciudadanos quienes no podrán presentarse en las próximas elecciones regionales por no haber manejado cuidadosamente los recursos públicos. Sin embargo, ningún tribunal ha dictado sentencia judicial firme a los sancionados. El ente comicial ha manifestado que los afectados por esa medida deben interponer los recursos judiciales ante el máximo tribunal del país.



LA EDUCACIÓN PASA DURAS PRUEBAS

La preparación de los educadores está en marcha con el fin de implementar el Currículo del Sistema Educativo Bolivariano (CSEB) para desarrollar los contenidos programáticos para el período escolar 2008-2009. La polémica se apunta en el bloque de las ciencias sociales, pues al parecer de los educadores críticos, se exalta la ideología revolucionaria y la fuerte



carga de militarismo con el nombre de bolivarianismo. Los adeptos al proceso chavista manifiestan su voluntad de construir una sociedad apegada a los valores educativos revolucionarios.

El Ministerio de Educación Superior, a través del Consejo Nacional de Universidades (CNU) eliminó las pruebas de admisión para ingresar a las casas de estudios superiores. La medida ha sido polémica. Los rectores de las universidades públicas han manifestado desacuerdo con la decisión y no la acatarán hasta que se respeten los canales legales para realizar este tipo de cambio. Se menciona violación de la autonomía universitaria ya que el organismo encargado para tomar esa decisión es el Consejo Universitario correspondiente.

La decisión quiere paliar la exclusión al momento de solicitar el ingreso a la Universidad. Sin embargo, ¿será que la medida quiere solapadamente disimular el fracaso de las políticas educativas en el bachillerato?

UN LLAMADO DE ATENCIÓN

La agrupación Plataforma Interamericana de DDHH, Democracia y Desarrollo pidió a los gobiernos de América Latina resguardar los derechos de sus connacionales en el extranjero. La ONG observa que las migraciones giran alrededor del tema laboral para los países del Norte. También señala la organización que los tratados de libre comercio están incentivando para que muchos latinoamericanos, especialmente campesinos, busquen mejores condiciones de vida en otros países. Se

estima en 30 millones de latinoamericanos los que han dejado sus países huyendo de la pobreza y/o la guerra.

SE REORGANIZAN LOS MEDIOS

Las comunicaciones en el chavismo se reorganizan. Para el ministro Andrés Izarra se está librando una guerra de cuarta generación. La comunicación permite imponer ideas y procesos en el mundo. El presidente Chávez pidió buscar la verdad, por lo que solicitó criticar la gestión gubernamental e inclusive sus propias decisiones.

LA PM EN MANOS DEL GOBIERNO NACIONAL

La Policía Metropolitana pasó a manos del ministro de Interior y Justicia Rodríguez Chacín, quien señaló la construcción de una policía socialista, revolucionaria y subversiva. El alcalde mayor, Juan Barreto, manifestó que entrega una policía moralizada y en plena operatividad.

La PM será la policía comunal de Caracas. Los funcionarios que la integrarán procederán de las misiones, de los institutos policiales, y muchos serán formados en Cuba y Nicaragua quienes tienen cuerpos policiales revolucionarios.

TIPS

Se adelantan los trabajos entre la Onidex y el CICPC para construir una base de datos de identificación con las huellas dactilares digitalizadas de los ciudadanos que posean antecedentes penales.

Fue apresado el presunto narcotraficante Hermágoras González Polanco solicitado por la INTERPOL, señalado de ser el supuesto jefe del cartel de La Guajira y tener vínculos con desmovilizados paramilitares colombianos.

La calma llegó al Pedagógico de Barquisimeto luego de que las autoridades policiales allanaran el recinto universitario y desalojaran a los tomistas quienes permanecieron en esa casa de estudio por más de 100 días y 2 años en las instalaciones de la Casa del Profesor.

Se comenzó a dictar el curso de artillería popular para los ciudadanos con el fin de impartir conocimientos teóricos prácticos de sistemas de armas y tácticas de combate. La medida se fundamenta en el artículo 322 de la carta magna nacional.

Se declaró culpable el empresario venezolano Carlos Kauffmann por el caso del maletín de los \$800 mil. El indiciado se acogió a los beneficios procesales que otorgan las leyes norteamericanas por revelar detalles de las actividades realizadas como agente del gobierno venezolano en territorio norteamericano sin las autorizaciones debidas.

Ante la posibilidad de suspender el suministro de petróleo a EEUU el viceministro de Energía y Petróleo, Bernard Mommer, afirmó que la medida crearía serios desajustes económicos. La central petrolera suspendió las relaciones comerciales con EXXON por el hostigamiento jurídico-económico emprendido por esa empresa en contra de PDVSA:

Las exportaciones no petroleras cayeron a \$6.610 millones a pesar de tener 17 semestres consecutivos en crecimiento económico por la inyección de recursos provenientes del gasto público.